



解散！3割の得票で議席6割を狙う・・・

衆議院の任期はまだ二年あるのに、衆議院解散とは、どうして？
小生が安倍首相になりかわつてみると・・・

消費税をどうするか？

「消費税を上げる」と云うと「景気が悪いのに」と云われ、「延期」と云うと「アベノミクスはダメだったね」と云われる。消費税を八%に上げて今年度は五兆円の増収。「消費税は福祉の為」と庶民は信じているが、今年度福祉に回したのは五千億円だけなんだよ。目をつけられない内が花。ふ、ふ、ふ。

集団的自衛権・原発

集団的自衛権行使容認の閣議決定には国民の五、六割が反対。原発も再稼働反対が圧倒的。参るなあ。円高で大手輸出産業は大儲

け。献金期待できそうでも、スーパードルジャー相手の業界は景気低迷。ム、ムッ。

NHKの世論調査では内閣支持は44%。不支持は38%。支持が減らない裡に、総選挙をしよう。得票三割で議席は六割獲得できる。小選挙区制つて自民党の味方だなあ。多数を取れば後は何でもやれる。

政治を切り替える時？

消費税導入以来、一貫して法人税は減税され続けた。つまり庶民から消費税として取り、減税で金持ちに回したのだ。福祉の為にうそ。消費税増税を止め、消費税その物を無くそう。原発再稼働をやめ、集団的自衛権行使を止めよう。政治を切り替える時では？
みなさんはどう思われますか？

団地の秋

横浜市南区 南永田団地
二〇一四年十一月

南区の永田町の西南の端には大きな谷があった。その窪んだ地形からだろう「永田町字大久保」であった。そこを一九七〇年代に住宅公団が開発、南永田団地となった。昔、

住んでいた所だ。谷間で風が遮られる利点もあり、木々は高く聳えている。その櫛(けしき)の巨木も北側から紅葉が始まっていた。落ち葉が池の端に吹

き寄せられていた。小さな魚が泳ぐ。何匹かの魚がまとまって泳ぐと、丸い波紋が移動して行った。小さな人口の池だが、最近では白鷺が来たり、カワセミも来るといいう。午後になると学校から帰った小学生達の遊ぶ声が聞こえる。

